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ORARIO DI CONVOCAZIONE:10.00 –11.00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA  ore 10.07 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

P 10.07 11.02     

Volante                 Claudio 

 

P 10.07 10.53     

Figuccia                Sabrina P 10.07 11.02     

Russa                 Giuseppina 

 

A    A    A     

Susinno                 Marcello          

 

P 10.42 11.02     

 

Il Segretario preliminarmente, chiede ai Consiglieri e le parti invitati alla seduta in videoconferenza 

se intendono prestare il loro consenso della seduta odierna, in ossequio a quanto contenuto nella 

Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del 24.03.2020 venga registrata e venga poi inviata al 

webmaster per la sua successiva pubblicazione; i Consiglieri prestano il loro consenso; pertanto, il 

Segretario procede a dare il via alla registrazione della seduta.  

 

  Il Presidente Rosario Arcoleo pone all’O.d.g 

 
AUDIZIONE CON L’ASSESSORE ALLE ATTIVITA’PRODUTTIVE, C. MARTORANA,  

CONFARTIGIANATO, ARCH. S. MELILLI E D.SSA L.BALSANO PER L’UFFICIO  

ATTIVITA’ PRODUTTIVE, PER DISCUTERE SU VARIE ED EVENTUALI ED IN 

SPECIE SU, MISURE STRAORDINARIE DA ADOTTARE PER FRONTEGGIARE 

L’EMERGENZA ECONOMICA CITTADINA, COSI’ COME SOLLECITATO 

DALL’ASSOCIAZIONE MIO ITALIA, IN PERSONA DEL SIG. S.LONGO E PIU’ IN 

DETTAGLIO, SU OCCUPAZIONE SUOLO PUBBLICO E DEHORS.  

 

Il Presidente, dopo aver ringraziato tuti i partecipanti alla seduta odierna, cede immediatamente la 

parola all’Assessore Cettina Martorana. La medesima, preliminarmente, evidenzia che è 

preventivato per oggi  pomeriggio in Giunta un incontro per valutare, per l’appunto, l’adozione di 

alcune misure straordinarie, al fine di consentire ai ristoratori di fronteggiare al meglio questo stato 

emergenziale; l’Assessore chiarisce che si tratta, nel caso di specie, di una deroga temporanea. 

Altresì, sottolinea, che è stata concordata con i vertici Amat e l’Assessore alla Mobilità Giusto 

Catania, la quantificazione di una preventivata tariffa, per gli stalli provvisoriamente  assegnati ai 

ristoratori al fine di adibirli a dehors.  
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Il Presidente passa, dunque, la parola ai tecnici ed in primis, all’Arch. Melilli. Questi, ha fatto un 

rapido riferimento all’ultima  Delibera di Giunta, attraverso la quale, in relazione alle occupazioni 

di aree pedonali ecc, accompagnate da una perizia giurata ad opera di un tecnico a ciò abilitato, i 

privati hanno potuto, di fatto, provvedere, attraverso una procedura più snella, all’utilizzo e 

ampliamento dello spazio destinato a dehors. 

Il medesimo ha rammentato, inoltre, che il nuovo Regolamento Dehors  è quello approvato da 

ultimo  dal C.C. nel  Febbraio del 2020. Il tecnico entra nel dettaglio delle richieste in attesa di 

parere già istruite e di quelle già predisposte in deroga.  

Anche la D.ssa Lorena Balsano, evidenzia che non sussiste alcun residuo in carico e che gli uffici si 

stanno adoperando per accelerare al massimo, l’applicazione di tutte le misure straordinarie idonee 

per dare respiro all’economia comunale. 

Confartigianato, interviene, per esprimere un plauso per la sinergia che si è realizzata tra i diversi 

uffici dell’Amministrazione, al fine di garantire una celere ed efficace ripartenza dei locali, dei 

ristoratori e della città tutta. 

Dopo un ulteriore ampia esposizione dell’Assessore Martorana, chiede di prendere la parola il sig. 

Longo Salvatore a nome dell’Associazione MIO ITALIA, che rileva alcune perplessità, in 

particolare, con riferimento alla prossima riattivazione della zona ZTL, in specie di quella riferibile 

alla zona del Cassaro. 

L’Assessore Martorana risponde che si stanno vagliando gli eventuali correttivi opportuni per 

andare incontro alle esigenze dei ristoratori. Intervengono altri partecipanti in rappresentanza della 

Cidec,  quale associazione di categoria. Interviene per la Commissione la Consigliera Figuccia, 

auspicando una collaborazione tra tutti gli Assessorati, affinché si possa concretamente svolgere in 

tempi brevi, un lavoro di squadra per il riavvio dell’economia cittadina. Il Presidente Arcoleo, 

facendo una chiosa di chiusura, ringraziando tutti gli intervenuti, li congeda. 

 
Per il contenuto integrale del verbale di cui all’odierna seduta ed in dettaglio, per tutte le singole 

dichiarazioni dei Sigg. Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, in assoluta conformità a quanto prescritto dal 

vigente Regolamento di C.C., si fa rinvio alla videoregistrazione della seduta odierna. 

 

Il Presidente Arcoleo, stante la complessità del verbale odierno,  rinvia la 

 

LETTURA, APPROVAZIONE E SOTTOSCRIZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA 

ODIERNA ALLA PRIMA SEDUTA UTILE. 
ORARIO FINE SEDUTA 11.02 

 

   Il Segretario                                           Il Presidente 

   Liliana Volo                                                              Rosario Arcoleo         
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